Recuperación del "Llibre de privilegis de la ciutat de Granollers" y del "Llibre de Ordinacions"

Nuestro municipio está de enhorabuena y toda la ciudad tiene motivos más que suficientes para la misma alegría: el «Llibre de privilegis de la ciutat de Granollers» y el «Llibre de ordinacions», han sido recuperados.

Sería inoportuno señalar la importancia que tales manuscritos encierran; sólo cabe consignar que además de su valor histórico y extrínseco—el «Llibre de privilegis» es todo de pergamino—tienen para nuestra ciudad la alta significación de ser en ellos en donde constan todos los privilegios y régimen local interno que la misma gozó durante la Edad Media.

Esos libros que siempre se habían guardado en la caja acorazada del Ayuntamiento, fueron solicitados y concedidos al ilustre jurisconsulto, caído por Dios y por España, don Santiago de Riba y de España, en el año 1936, al objeto de que figurasen en el Congreso Jurídico Catalán que en aquel entonces se celebraba. Con la revolución marxista se perdió la localización de tales libros y al triunfar el Glorioso Movimiento Nacional se contaron como otros documentos históricos destruídos por la horda. Posteriormente, gracias a insinuaciones de don Salvador Llobet a nuestro consejero de cultura, don Ramón Barbany, se creyó en la conveniencia de investigar en la biblioteca de Abogados de Barcelona. Efectivamente: allí estaban. Hechas las gestiones oportunas por el señor Consejero de Cultura se pudieron recuperar, trasladando, personalmente, dicho señor el libro de los privilegios a nuestra ciudad.

Otra vez vuelven a estar guardados en el Excelentísimo Ayuntamiento estos dos preciosos libros, que son para Granollers los diplomas de su alcurnia histórica.

Felicitamos, con emoción y sinceridad, al Ayuntamiento y, especialmente, a todos los que han intervenido directamente en esta recuperación, que es para todos los granollerenses motivo de honda satisfacción y espiritual orgullo.

GRANOLLERENSE:

Si sientes inquietudes religiosas e intelectuales, no puedes faltar a la conferencia del P. Vergés, S. J.

NOTICIARIO

La Capilla de las Hermanas Josefinas

Resultaron extremadamente concurridas las funciones religiosas que el pasado domingo tuvieron lugar en la capilla del Convento de las Hermanas Josefinas de nuestra ciudad, con motivo de la total restauración de aquélla.

La misa en sufragio de Ramón Canet Torras

Como oportunamente anunciamos, el pasado domingo se celebró en la Iglesia de los P. P. Menores Conventuales de nuestra ciudad, una misa en sufragio del alma de don Ramón Canet Rorras, veterano carlista, que falleció en nuestra ciudad el día 8 de mayo. El acto fué organizado por los antiguos afiliados al Círculo Tradicionalista, asistiendo al mismo varias representantes de la F. E. T. y de las J. O. N.S., y los familiares, amigos y allegados del fallecido. Celebró el Rdo. Jaime Ayats, Pbro. capellán que había sido de los requetés de nuestra localidad, el cual hizo una sentida plática destacando las virtudes religiosas de Ramón Canet y de todos los tradicionalistas, unificados hoy día, por la sabia voluntad del Caudillo de España, con la F. E. y de las J. O. N-S.

El acto fué altamente edificante en lo religioso y en lo patriótico y político.

Romería a Montserrat

Esta madrugada, a las 4, ha salido con tren especial de la Estación del Norte, la romería a Montserrat organizada por nuestra parroquia. Los romeros son en número de unos setecientos. Estarán de vuelta a las doce de la noche, organizándose una procesión que acompañará el Crucifijo a la Iglesia parroquial.

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

E. GARRETA POUS

OFICINA-ADMINISTRATIVA

Declaraciones juradas de Rentas Urbanas : Fincas : Compra-venta Hipotecas : Administraciones : Obtención recibos : Contribución : Cédulas personales a domicilio (sin anticipo)

Traveseras, 1, pral. - Tel. 278 GRANOLLERS

Pendonista de "Corpus Christi"

En el sorteo celebrado el pasado domingo en la casa rectoral, resultó designado para ser pendonista de la procesión de Corpus Christi del presente año, don Pedro Pineda Carrencá.

Conferencia del P. Vergés S. J.

El próximo domingo, día 8 de los corrientes, en el cine-teatro «Coliseum» de esta ciudad, a las 12 de la mañana, dará una conferencia sobre el tema «La Iglesia y el pueblo», el excelente orador sagrado, P. Vergés S. J., Consiliario de las Congregaciones Marianas de Barcelona, Doctor en Teología y Licenciado en Derecho.

El anuncio de tal conferencia ha causado vivo interés en los centros obreros de nuestra ciudad, previéndose por este motivo el más extraordinario éxito, de público, en la misma.

Concurso de flores y cestos

El sábado, día 14 de los corrientes, a las 7 de la tarde, en la Delegación de la S. F. del Frente de Juventudes, local de F. E. T. y de las J. O. N-S., tendrá lugar un concurso de flores y cestos entre las afitiadas. El primer premio consistirá en veinticinco pesetas y un certificado de haber ganado el concurso.

La exposición, que estará abierta solamente el sábado por la noche, será pública.

"Perfiles Granollerenses"

Finalmente, si no sale ningún contratiempo, podemos anunciar como inmediata la aparición del libro «Perfiles Granollerenses», de nuestros colaboradores Jaime Llacuna y De Palau. Decimos inmediata porque el original ya ha entrado en prensa. Ahora nada más, deseamos a los autores y a nosotros mismos, buena acogida en la citada publicación.

Subsidio al Combatiente

Se pone en conocimiento de los industriales y comerciantes que en lo sucesivo y de acuerdo con las normas dictadas por la superioridad en dicho sentido, deberán proveerse en un solo pedido de los tiquets que consideren necesarios para la semana, despachándose estos solamente los miércoles y sábados, de 10 a 12.

OBRERO:

Si fuíste envenenado por las ideas sectarias de los marxistas, acude a la conferencia del P. Vergés, S. J., y verás donde está la verdad.

Helados

Fresa, Nata, Jijona, Crema y todas sus especialidades

TRUFAS HELADAS

TEL. 117

PASTELERIA BRUSTENGA